

Comment contacter notre équipe pastorale ?

Père Maurice Rolland, curé : 09.54.08.19.11 et par mail : curestremy@gmail.com

Père Pierre Daniello : 07 87 69 03 09 et par mail : danopierro88@yahoo.com

Père Sathiya Sagayanathan : 06 60 66 98 37 padre.sathiya@gmail.com

Père Denis Clavel : 09.62.05.79.65

André Maurin, diacre : 06.23.07.03.67 Jessy Zagari, diacre : 06.36.35.72.00

Sœurs de Mollégès : 04 90 01 97 37 – Sœur Marie-Sabine : 06.47.03.43.99

Les prières du chapelet et d'adoration dans notre unité pastorale -----

Le 2^{ème} mardi du mois 14 h 30 à St-Michel à **Cabannes** : **chapelet suivi de l'adoration**

Le 1^{er} mercredi du mois 12 h à la Collégiale de **St-Rémy** (autel de St-Joseph) : **chapelet**

Tous les mercredis de 18 h à 19 h à **Mollégès** chez les Sœurs : **adoration**

Le dernier mercredi du mois : 16 h à **Cabannes** : adoration avec les enfants

Tous les jeudis à 18 h 30 à **St-Roch** (St-Rémy) : **chapelet pour les familles et les vocations**

Le premier samedi du mois après la messe à **Beauregard** (Orgon) : **louange chantée.**

L'agenda de la quinzaine -----

- **Mardi 5 décembre** : au Foyer à St-Rémy, réunion du **MCR** à 14 h 30.
- **Vendredi 8 décembre, solennité de l'Immaculée Conception** : à Cabannes, le chapelet à 16 h 00 sera suivi de la messe à 17 h 00 et d'un temps de louange à Marie.
- **Vendredi 8 décembre** : le Père Maurice est au conseil épiscopal à Aix.
- **Samedi 9 décembre** : à 19 h 00, à l'occasion de la **fête des lumières** organisée par les commerçants de Saint-Rémy, temps de louange dans la collégiale. **Venez nombreux pour partager la lumière intérieure qui nous fait vivre !**
- **Vendredi 15 décembre** : le Père Maurice est, avec tous les curés, au conseil épiscopal à Petite.

Ils ont rejoint la maison du Père -----

Nous portons dans nos prières les familles de Monique Allemand née Pélissier, Marie Audran née Boudoin, Marie-Louise Balducci née Galle, Robert Bellon, Yvonne Chauliaguet née Girard, Simon Danjou, Marie Dureau née Audran, Jacqueline Fabre née Olivier, Marie Fernandez, Palmyre Montagard, Bernadette Pélissier, Odette Ravoire née Barriol, Pauline Spinelli, Lucette Wasselman, Bruno Wattel.

Nouvelles du Denier -----

En France, le don des fidèles est la seule ressource de l'Église. La vie de l'Église n'a pas de prix mais elle a un coût. Le mois de décembre offre à tous les retardataires la possibilité de faire un don au Denier (don déductible des impôts).

Merci à tous les anciens donateurs qui ne le sont plus de participer à nouveau.

Merci à ceux qui n'ont jamais participé de devenir donateurs.

Enfin, et surtout, un grand merci à ceux qui, chaque année, font un don qui permet de faire vivre notre Église : tous les dons, du plus petit au plus grand sont importants !



Paroisses de Cabannes, Eygalières, Mollégès, Orgon, Plan d'Orgon, Saint-Andiol, Saint-Rémy, Verquières

Bulletin d'informations paroissiales du 2 au 17 décembre 2023

Honorons Marie dans son Immaculée Conception !

« Vous êtes toute belle, ô Marie »

En ce jour où notre cœur est en fête, parce que le ciel est en fête pour **honorer Marie dans son Immaculée Conception**, faisons nôtre l'exclamation d'une des antiennes que propose la Liturgie des Heures : « *Vous êtes toute belle, ô Marie, et la tache originelle n'est pas en vous* ». L'Église l'a tirée d'un des plus beaux livres de l'Ancien Testament, le Cantique des Cantiques : « *Tu es toute belle, mon amie, et il n'y a pas de tache en toi !* » (Ct 4, 7).

Par un privilège spécial, **la Vierge Marie a été conçue sans le péché originel**. Tel est le dogme de notre foi catholique que l'Église commémore aujourd'hui, dans la joie, en se laissant aller à un enthousiasme qu'elle ne cherche pas à dissimuler.

Bien au contraire, comme elle voudrait qu'il soit encore plus brûlant ! Car si Dieu a dit sa joie en voyant la beauté de Marie, très logiquement l'Église lui emboîte le pas.



À notre tour, soyons des enfants fidèles de Marie et de l'Église et passons la journée du 8 décembre à lui dire notre enthousiasme, surtout par une récitation attentive du chapelet. Nous pourrions ainsi remonter loin dans le temps, puisque cette fête nous renvoie aux origines de l'histoire.